

## POURQUOI LE VÉLO ?

La bicyclette est un **moyen de transport excellent pour la santé, efficace et très économique**. La ville de Saint-Pierre-des-Corps est parfaitement adaptée à la pratique du vélo : commerces et bâtiments publics faciles d'accès, nombreuses rues en zone 30 et absence de relief. Tous les éléments sont réunis pour rendre votre trajet à vélo agréable et pertinent.

## POURQUOI CETTE CARTE ?

Parce que **nous souhaitons démontrer que le vélo permet de se déplacer avec efficacité**. À Saint-Pierre-des-Corps, quelques minutes de vélo seulement sont nécessaires pour vous rendre dans un commerce, à la bibliothèque ou au travail ! Pour obtenir des temps de parcours représentatifs, tous les itinéraires ont été testés et chronométrés par plusieurs cyclistes ayant chacun(e) un profil différent : âge, sexe, condition physique, type de vélo.

## VOUS HÉSITEZ ? ESSAYEZ !

La force du vélo est d'être **simple et accessible à tou(te)s**. Envie d'essayer? Alors testez l'un de nos trajets et faites-nous part de vos impressions ! Si vous appréhendez d'être confronté(e) à la circulation automobile, commencez d'abord par effectuer des trajets hors des heures de pointe. Si vous souhaitez **être accompagné(e)** pour prendre confiance en vous et savoir bien circuler en ville ou **apprendre tout simplement à faire du vélo** : le **Collectif Cycliste 37** situé dans le quartier Beaujardin à Tours **vous propose un stage de vélo-école pour adultes** ! Le CC37 propose aussi une vélo-école ainsi que des stages de perfectionnement.

[www.cc37.org](http://www.cc37.org) / 02 47 50 16 34



Corpopétrussiens  
à vélo



